

FDP Wetterau

DESIGNIERTER FDP-SPITZENKANDIDAT DR. STEFAN NAAS BESUCHTE DEN GLAUBERG

25.10.2022

Im Zuge seiner Bewerbung als Spitzenkandidat der FDP Hessen zur Landtagswahl im kommenden Herbst besuchte der wirtschaftspolitische Sprecher der Landtagsfraktion der FDP Hessen und Vorsitzende des Wirtschafts- und Verkehrspolitischen Ausschusses des Hessischen Landtags Dr. Stefan Naas auf Einladung des ehemaligen Spitzenkandidaten Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn den Glauberg zwischen Wetterau und Vogelsberg und drehte vor Ort ein Video. Das Keltenmuseum ist eines der ganz besonderen Orte hessischer Geschichte und wurde dank intensiver Unterstützung gerade der damaligen FDP-Kulturministerin Ruth Wagner errichtet. Sie war 1999 und 2003 Spitzenkandidatin der Hessischen Liberalen.